

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CONFÉRENCE-DÉBAT SANTÉ ET ENVIRONNEMENT



Vendredi 27 septembre à l'auditorium de la Médiathèque du Marsan, l'Atelier Santé Ville de la Direction de la Politique de la Ville de Mont de Marsan Agglo, en partenariat avec la délégation départementale de l'Agence Régionale de Santé et le Centre Hospitalier de Mont de Marsan, organise une conférence-débat autour de la qualité de l'environnement.

Notre environnement domestique, comme les lieux publics (crèches, écoles, salles de sport...), recèlent de produits et matériaux polluants dont les molécules chimiques peuvent avoir un impact sur notre santé : problèmes respiratoires, allergies...

Cette matinée d'échange, animée par Isabelle Farbos, co-fondatrice de l'association Habitat Santé Environnement (HSE) et docteur en génétique et biologie moléculaire, permettra de présenter les facteurs de risques sur la santé : perturbateurs endocriniens, pesticides, effet des produits d'entretien sur la qualité de l'air intérieur... et mettre en lumière les gestes à adopter pour réduire ces expositions.

Informations :

Vendredi 27 septembre | 10h-12h | Auditorium Médiathèque du Marsan

**Inscriptions auprès de Sandra Bertranne,
direction de la Politique de la Ville de Mont de Marsan Agglo :**
sandra.bertranne@montdemarsan-agglo.fr | 05 58 46 75 02

Contact presse :

Julie Font / Mont de Marsan Agglo

Tél. : 05 58 51 85 92

montdemarsan-agglo.fr